

La creación es un **PROCESO DE INTELIGENCIA**. Esto exige una especial capacidad de visualización y una actitud de apertura permanente que se desarrolla día a día desde los espacios curriculares de Artística

Es meritorio destacar que nuestro colegio valora el espacio artístico y fomenta la acción participativa y responsable de toda la comunidad educativa en estas áreas.

La “Expoarte” es una “ movida” de integración de procesos artísticos que une tanto el ámbito primario como secundario. Es una desestructuración ordenada ,donde los alumnos de 4º y 5º de Arte ,organizados Y guiados por sus profesores, movilizan, más de ochocientos alumnos en la visita a la muestra de todo lo logrado en las expresiones artísticas del año.

Imágenes de la Feria de Arte 2011...